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L.T. Srl - Насос для цинка R180/3500/AIFE/AISI

РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНАЯ КОРОБКА ДВИГАТЕЛЯ

ОПОРНАЯ КОНСТРУКЦИЯ

С ДРЕНАЖНЫМИ ОТВЕРСТИЯМИ

ТОЧКА ВСАСА

КРЫЛЬЧАТКА

ФЛАНЕЦ EN 1092-1 НЕРЖАВЕЮЩАЯ СТАЛЬ

ГОРЯЧЕКАТАНЫЙ ПРУТОК КРУГЛОГО

СЕЧЕНИЯ ДИАМ. 10 ИЗ НЕРЖАВ.СТАЛИ

КОЛЕНО С БОЛЬШИМ РАДИУСОМ

Размер  2" SCH 80S

БЕСШОВНАЯ СТАЛЬНАЯ ТРУБА 2"SCH 80S AISI 316 (ВНЕШ. ДИАМ. 60.33 - ТОЛЩ. 5.5 мм)
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ZINC TRUNSFER PUMP

MODEL: R180/3500/AISI

MAX FLOW RATE: 2500 KG/MIN

MAX DISCHARGE HEAD: 5000 MM.

VOLTAGE AND FREQUENCY OF THE MOTOR: 400 VAC  3
PHASES 50 Hz

MOTOR POWER: 7.5 kW

The working temperature of parts in contact with melted
liquid zinc is 440 - 500 ° C.

Operating Environment: Indoor, Temperature: -5; +50°C

The construction material:

support structure and the shaft of the pump: ASTM A106
grade B and  AISI 316 L

pump casing: AISI 316 L

Parts in touch with liquid / melted zinc shall be made of AISI
316 L.

Supplier:

L.T. Srl Unipersonale OR EQUAL

Via G. Ratto 17 R/G 16157 GENOVA

Tel. +39 010 6974400

e-mail ltsrl@tin.it

The discharge pipes from the pump to the emergency tanks have a minimum diameter pipe of 2 "gas, without welding, at least of 5 mm of thickness. The pipes are made of AISI 316 L.

Each section of discharging pipe:

- shall not be longer than 4000 mm;

- shall be reinforced with a round bar of 10 mm diameter in order to distribute the hanging force (avoiding bending of the pipes due to thermal stresses);

- shall be hanged separately (by crane or similar) at the center of the reinforcement by means of an eyebolt.

Use for connecting and the individual sections of pipe flanges ,plus use a special heat resistant seals between flanges in order to avoid leakage of liquid zinc.

The zinc transfer pump is used exclusively for the zinc transfer from the zinc pot to the emergency tanks
in case of emergency need to empty the zinc pot.

This kind of pump is partially immerged into the zinc liquid bath. The pump is hung over by the hoist of
ingot feeder or by the pot service crane. Please refer to the Usefull height of immersion (see assembly
drawing).

DANIELI WEAN UNITED

НАСОС ДЛЯ ПЕРЕКАЧКИ ЦИНКА

МОДЕЛЬ: R180/3500/AISI
МАКС. РАСХОД: 2500 КГ/МИН

МАКС. НАПОР: 5000 MM.

НАПРЯЖЕНИЕ И ЧАСТОТА ДВИГАТЕЛЯ: 400 В ПЕРЕМ.ТОКА  3-ФАЗНЫЙ 50 Гц

МОЩНОСТЬ ДВИГАТЕЛЯ: 7.5 кВт

Рабочая температура частей, находящихся в контакте с расплавленным жидким
цинком, составляет 440 - 500 ° C.

Условия эксплуатации: внутри помещения, температура: -5; +50°C

Конструкционный материал:

опорная конструкция и вал насоса: ASTM A106 класс B и  AISI 316 L

кожух насоса: AISI 316 L

Части, находящиеся в контакте с расплавленным / жидким цинком, должны
быть изготовлены из AISI 316 L.

Поставщик:

Srl Unipersonale ИЛИ АНАЛОГИЧНЫЙ

Via G. Ratto 17 R/G 16157 ГЕНУЯ

Тел. +39 010 6974400

e-mail ltsrl@tin.it

Насос для перекачки цинка используется исключительно для откачивания цинка из ванны цинкования в аварийные баки, в
случае аварийной необходимости опорожнения ванны.
Данный тип насоса частично погружается в ванну жидкого цинка. Насос подвешивается сверху посреством тали устройства
подачи цинковых слитков или крана обслуживания ванны цинкования.  Требуется проверить полезную высоту погружения
(см. сборочный чертеж).

Сливные трубы от насоса на аварийные баки имеют минимальный диаметр 2 "gas, без сварных швов, толщиной минимум 5 мм. Материал изготовления труб AISI 316 L.

Каждая секция сливной трубы:

- не должна быть длиннее 4000 мм;

- должна быть укреплена прутком круглого сечения диаметром 10 мм для того, чтобы распределить подвисную силу (избегая изгибания труб вследствие теплового напряжения);

- должна подвешиваться отдельно (краном или аналогичным способом) по центру укрепления с помощью рым-болта.

Для соединения и отдельных секций труб использовать фланцы, а также использовать специальные термостойкие уплотнения между фланцами для того, чтобы предотвратить протечки жидкого цинка.


